

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION ET DU
DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

COMMUNE DE NKOLMETET



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND
LOCAL DEVELOPMENT

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DEPARTMENT

NKOLMETET COUNCIL

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

N° 002 /DC/C-NKMT/CIPM-NKMT /2023 DU 23 / 03 /2023

**POUR L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DE CERTAINS CENTRES DE SANTE INTEGRES
DE NKOLMETET : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE, OBOUT ET ENDENGUE
DANS LA COMMUNE DE NKOLMETET ; DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O,
REGION DU CENTRE.**

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC ; Exercice 2023, MINSANTE .

1. OBJET DE LA CONSULTATION

Le Maire de la Commune de NKOLMETET, Autorité Contractante, lance une Consultation pour l'équipement en matériel médical de certains Centres de Sante Intégrés de NKOLMETET : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE, OBOUT et ENDENGUE, dans la Commune de NKOLMETET ; Département du Nyong et So'o, Région du Centre.

2- CONSISTANCE DES PRESTATIONS :

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation, concernent l'équipement de certains Centres de Santé Intégrés en matériel médical dans la Commune de NKOLMETET : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE, OBOUT ENDENGUE et sont détaillées dans le descriptif de la fourniture.

3- ALLOTISSEMENT :

Les fournitures de la présente Demande de Cotation sont constituées d'UN(01) lot et la Lettre commande sera attribuée après Demande de Cotation, aux soumissionnaires ayant présenté l'offre répondant pour l'essentiel aux stipulations de la Demande de Cotation et évaluée la moins-disante.

4- FINANCEMENT

Les prestations objet de la présente demande de cotation sont financées par le Budget d'Investissement Public (BIP) de l'Exercice 2023, MINSANTE .

IMPUTATION : 57 40 047 641167 524412 611

Le coût prévisionnel de l'opération est de :

- 12 000 000 F CFA

5- PARTICIPATION :

La participation à cette consultation est ouverte aux Entreprises de droit camerounais spécialisées dans la livraison du matériel médical et justifiant d'une expérience avérée dans ce domaine.

6- CONSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION

Le Dossier de consultation peut être consulté et retiré aux heures ouvrables à la Commune de NKOLMETET, dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement à la Recette municipale de NKOLMETET, d'une somme non remboursable de Cinquante mille (50 000) francs CFA.

7- REMISE DES OFFRES

Les offres rédigées en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, seront déposées sous pli fermé contre décharge à la Commune de Nkolmetet au plus tard le **23 / 06 / 2023 à 12 heures**, heure locale et devront porter la mention:

**« DEMANDE DE COTATION N°002 /DC/C-NKMT/CIPM-NKMT /2023 DU 23 / 03 / 2023
POUR L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DE CERTAINS CENTRES DE SANTE INTEGRES
DE NKOLMETET : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE, OBOUT ET ENDENGUE DANS
LA COMMUNE DE NKOLMETET ; DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE.**

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC ; Exercice 2023, MINSANTE.

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT » »

8- RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre ou une Compagnie d'assurance agréée par le MINFI, d'un montant de deux cent quarante mille (240 000) francs CFA pour chaque lot sollicité.

La caution devra rester valable trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire de la Lettre-Commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations concernées. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et de la Demande de Cotation sera déclarée irrecevable.

9- OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le 23 / 06 / 2023 à 13 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de Nkolmetet siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

10- DELAI D'EXECUTION

Le délai d'exécution maximum des prestations est deux (02) mois.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer l'exécution du marché.

11-PRINCIPAUX CRITERES D'EVALUATION DES Cotations :

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

a. Critères éliminatoires :

1. Absence d'une pièce administrative au-delà des 48 heures réglementaires après l'ouverture des plis ;
2. Spécifications techniques non-conformes : produire un engagement sur l'honneur à livrer l'équipement conformément à ce qui est demandé ;
3. Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
4. N'avoir pas réuni au moins 2/3 des critères de qualifications ;
5. Absence ou non-conformité de la Caution de soumission ;
6. Omission d'un prix quantifié dans le devis quantitatif et estimatif.

b. Critères de qualification :

L'évaluation des Cotations techniques sera faite sur la base des critères et sous-critères essentiels ci-après :

1. Présentation générale de l'Offre..... Oui/Non
2. Chiffre d'affaire de l'Exercice 2021 et ou 2022Oui/Non
3. Planning et délai de livraison (Modèle GANT)..... Oui/Non

Seuls les soumissionnaires qui auront rempli au moins 80 % des critères de qualification ci-dessus verront leur offre financière examinée.

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre la moins-disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier de Demande de Cotation, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 80% des critères essentiels.

12- DUREE DE VALIDITE

Les soumissionnaires resteront tenus par leurs Cotations pendant Quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'ouverture des offres.

13- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Commune de NKOLMETET, Tél : 699 36 13 55 / 657 32 32 96

14- DENONCIATION

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au 1517.

Ampliatiions :

- ✓ Préfet/NS/Mbyo;
- ✓ MINMAP/NS;
- ✓ ARMP (pour insertion au JDM)/Ydé ;
- ✓ Président/CIPM/NKMT ;
- ✓ DDMINEPAT/NS/Mbyo;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.

NKOLMETET LE, 29/05/2023

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NKOLMETET
AUTORITE CONTRACTANTE



*Josephine Polange
Anaba Mbarga*



COTATION DEMAND TO TENDER

N° 002/CD/ C-NKOLMETET/IPCA/2023 OF 23 / 03 / 2023 FOR THE EQUIPMENT OF Several Government Health Centers of NKOLMETET : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE ,OBOUT, ENDENGUE IN THE NKOLMETET COUNCIL, NYONG & SO'O DIVISION, CENTER REGION.

1-Subject:

Within the frame work of the execution of public investment projects for the 2023 financial year, the Mayor of Nkolmetet Council, Contracting Authority hereby launches an Open National Invitation to Tender for the equipment of several Government Health Centers: NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE ,OBOUT, ENDENGUE *In The Nkolmetet Council, Nyong & So'o Division, Center Region* for the provisional cost of **12 000 000 (twelve millions) CFAF** .

2- Scope of Works

The works concern the equipment of several Government Health Centers : NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE ,OBOUT, ENDENGUE in the Nkolmetet Council are detailed in the Technical Description .

3- Allotment

The supply consist of one single lot and the order letter will be awarded after quotation request to the bidder, having submitted the offer substantially meeting the stipulations of the quotation request and evaluated the lowest bid.

4-Finance

Works which form the subject of this invitation to tender is financed by the Public Investment Budget , **2023 Exercise**.

IMPUTATION : 57 40 047 641167 524412 611

The estimated cost of the operation: 12 000 000 F CFA

5- Participation:

Participation in this consultation is opened to companies under Cameroon law specialized in this type of equipment.

6-Tender file acquisition and Consultation

The tender file may be consulted and acquired upon publication of this notification, during working hours at the Nkolmetet Council office, upon publication of this invitation to tender and presentation of a receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of **Fifty thousands (50 000) F CFA into the Nkolmetet treasury office**.

7-Tenders submission

Each tender drafted in English or French in seven (7) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, sealed against a receipt must reach the Nkolmetet council office, no later than **23 /06 / 2023 at 12 0'clock** local time and shall be labeled as:

"COTATION DEMAND TO TENDER

N° 002 /CD/ C-NKOLMETET/IPCA/2023 OF 23 /03 /2023 FOR THE EQUIPMENT OF SEVERAL GOVERNMENT HEALTH CENTERS OF NKOLMETET: NKOLYA, NGOANTET, MENGUEME-BANE , OBOUT , ENDENGUE IN NKOLMETET COUNCIL, NYONG & SO'O DIVISION, CENTER REGION.

"DISCLOSED ONLY DURING THE EVALUATION SESSION OF TENDER APPLICATIONS"

7- Provisional guarantee

Bids must be accompanied with a provisional guarantee (bid bond) issued according to the model mentioned in the tender file class banking institution or an assurance company approved by the Ministry of Finances and amount equal to: Two hundred and forty thousands (240 000) CFAF for each set, valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date.

The lack of the provisional guarantee or its non-compliance with the model in annex of the tender fil shall lead, at the opening of bids, to the non-admissibility of bid.

The provisional guarantee shall be released automatically not later than thirty (30) days after the expiry of the validity of bids for bidders eliminated. If the bidder is the successful tender to the contract, the provisional guarantee shall be released after the final bond would have been constituted. Bank cheques, event certified, shall not be accept as provisional guarantee shall

Tenders received after the submission deadline shall be rejected..

8-Tenders disclosure

Tenders disclosure will be done in one stage on the 23 / 06 / 2023 at 1.00 pm prompt by the Internal Procurement Commission Audiences of the Nkolmetet council office.

Only tenderers may attend the opening session or have themselves represented by a person of their choice (even in case of joint venture) having a sound knowledge of their file.

9-Time frame

The execution deadline sets by the Project Owner is one (01) calendar month.

10- 1- Eliminator criteria

1. *Incomplete or non-compliant administrative file more than 48 hours after tenders disclosure;*
2. *False declarations or forged documents ;*
3. *incomplete technical proposal product an engagement letter on honor to deliver equipment as it needs ;*
4. *Failure to score at least 2/3 of the total essential criteria ;*
5. *Absence and non-corresponding of the caution;*
6. *Omission of a quantified unit price from the price schedule.*

10-2- Essential criteria

Assessment of the technical proposal will be carried out on the basis of the main criteria shared as follows:

- | | |
|---|----------|
| i. General presentation of the bid ; | Yes/No; |
| ii. The turnover of the 2021 and/or 2022 exercise ; | Yes/No; |
| iii. The delivery plan (GANT Style) | Yes/No . |

The contract shall be awarded to the bidder whose bid, technically qualified and evaluated the lowest bidder after verifying the prices deemed to be and substantially in accordance with the tender file. The Contracting Authority reserves the right not to award the contract to any enterprise falling under execution of their contracts

11- Tender validity

Applicants will be bound by their tenders for a period of Ninety (90) days with effect from the tender-submission deadline.

12- Further informations

Further technical information may be obtained during working hours at the Nkolmetet council (Secretary General Service): Tel: 699 36 13 55 / 657 32 32 9613 .

13- Denunciation

For all acts of corruption, call CONAC through the free numbers 1517

Carbon Copies

- PREFECT- NS;
- DDPW/NS
- PCRA/Yde
- IPCA CHAIRMAN
- DDEPRD/NS
- RECORDS
- BILLPOSTING

Nkolmetet, the 29/03/2023

THE MAYOR OF NKOLMETET
(CONTRACTING AUTHORITY)



Josephine Solange
Anaba Mbarga